
Atti Parlamentari 26289 Camera dei Deputati 
LEGISLATURA XXIII — 1* SESSIONE — DISCUSSIONI — TORNATA DEL 4 GIUGNO 1 9 1 3 

fu già da tempo a lui rassegnato da un 
Consorzio provinciale all'uopo costituitosi 
in Pavia. (L'interrogante chiede la risposta 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per chiedergli 
se non creda opportuno e doveroso - sia di 
fronte alle vive replicate insistenze delle 
popolazioni interessate, sia di fronte alle 
esigenze del miglior funzionamento del ser-
vizio - sollecitare dalla Direzione generale 
delle ferrovie di Stato, l'impianto della il-
luminazione elettrica nella stazione di Yada ; 
impianto pel quale la Compartimentale di 
Firenze ebbe già a presentare, alla stessa 
Dilezione generale, apposito progetto, si-
mile a quello da tempo adottato per le sta-
zioni di Castiglioncello, Quercianello, Ar-
denza e Antignano. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta. 

« Dello Sbarba ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per quali motivi an-
cora non si sono liquidate le indennità per 
danni derivanti dalle esercitazioni militari 
in comune di Ferno (Milano). (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Samoggia ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, perchè, nella no-
mina del contabile della Eegia scuola di 
bachicoltura di Padova, non si è tenuto 
conto dei ventisette anni di servizio lode-
volissimo prestato dalla signora maestra 
Bisson che, ora, con l 'apertura del con-
corso, può essere irremissibilmente scartata, 
non fosse altro, per ragioni di età. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

% Samoggia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica per sapere 
s e non creda necessario, nell'imminenza de-
gli esami, di emanare il regolamento per 

esecuzione della legge 27 giugno 1912. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Baslini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
mi*iistro dell'istruzione pubblica per sapere 
j 6 ' 0 0 1 1 una equa interpretazione del rego-
lamento 15 settembre 1907, non intenda li-
s t a r e al solo anno scolastico 1912-13- il pe-

riodo di prova dei professori della Scuola 
tecnica di Castel San Giovanni, i quali, fino 
dal 15 ottobre 1905, vennero nominati con 
concorso che presentava tutte le garanzie 
della legge del tempo. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« P i a t t i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere se i 
non riconosca opportuno procedere final-
mente al riscatto del tronco ferroviario 
Cecchina-Anzio-Nettuno, per assicurare un 
decente servizio di comunicazioni tra Eoma 
e la vicina spiaggia, nell'interesse di quelle 
popolazioni, della numerosa colonia di ba-
gnanti, e del traffico. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Valenz ani ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio per conoscere a qual titolo e con 
quali mezzi l 'avvocato Antonio Romano, 
consigliere provinciale del mandamento di 
Staiti, in tutt i i comuni da lui rappresen-
tati , si è reso padrone di vaste estensioni 
demaniali, senza che il suo nome risulti 
dagli atti , ovvero figurando per estensioni 
molto inferiori al vero; - e per sapere speci-
ficatamente la provenienza e il canone del 
demanio Cavallari in territorio di Palizzi, 
dal Romano posseduto, come è stato pub-
blicato, per l'estensione di 175 mila e 200 
metri quadrati; del demanio Ammattonata, 
in territorio di Ferruzzano e di Bruzzano; 
del demanio Zelante in territorio div Bran-
caleone e Staiti . - E d infine per conoscere in 
qual modo il Romano, agente demaniale 
di Stait i , ha potuto usurpare varie quote, 
edificando case, stalle e una palazzina nel 
demanio Zelante, e, ad un tempo, bandire 
il suo nome dagli atti di legittimazione da 
lui stesso compiuti. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Larizza ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere 
quando il prefetto di Messina potrà pro-
cedere d'ufficio alla costituzione del Con-
sorziò obbligatorio fra i comuni interessati 
per la costruzione del pontile di sbarco di 
Giardini, e a qual punto stanno le pratiche 
per l 'appalto. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Colonna di Cesarò ». 


